

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache:
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:



Das Bild zeigt Christoph D. Kauter, geschäftsführender Gesellschafter von Beyond Capital Partners, mit drei Stipendiatinnen der Frankfurt School of Finance & Management.

Beyond Capital Partners Stipendium zur Förderung von M&A-Studentinnen an der Frankfurt School of Finance & Management

November 2025, Frankfurt am Main – Die Nachfrage nach hochqualifizierten Fachkräften im Bereich Mergers & Acquisitions (M&A) und Private Equity steigt seit Jahren kontinuierlich.

Christoph D. Kauter, Alumnus der Frankfurt School of Finance & Management, unterstützt drei Studentinnen des Masterstudiengangs Mergers & Acquisitions des Jahrgangs 2025 an der Frankfurt School of Finance & Management. Das neu geschaffene „Beyond Capital Partners Stipendium“ verfolgt das Ziel, den Anteil von Frauen im Finanzsektor zu erhöhen und insbesondere Frauen im M&A-Bereich zu fördern.

Christoph D. Kauter, Managing Partner und Gründer von Beyond Capital Partners: „Als Unternehmer, Private-Equity-Investor und Alumnus der Frankfurt School ist es mir ein besonderes Anliegen, den angelsächsischen Gedanken des ‚Give-back‘ zu leben. Die Brücke zwischen Kapital und Bildung ist dabei ein wichtiges Bindeglied. Mit unserem ‚Beyond Capital Partners Stipendium‘ für die Frankfurt School of Finance & Management ermöglichen wir damit bis zu drei weiblichen Talenten jedes Jahr, sich weiter zu qualifizieren und ihre Bildungsziele zu verwirklichen.“

Über Beyond Capital Partners:

Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle & Entertainment. Als SFDR8+ Fund und mit einem besonderen Fokus auf ESG legt Beyond darüber hinaus besonders Wert auf nachhaltige Unternehmen. Diese Transaktion profitiert von der Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des InvestEU-Fonds.

<https://beyondcapital-partners.com>



Ende der Nachricht.

Bei Fragen können Sie sich gerne jederzeit an uns wenden.

Für den Fall, dass Sie diese E-Mail mehr als einmal erhalten haben, bitten wir um einen Hinweis.



This image shows Christoph D Kauter, Managing Partner of Beyond Capital Partners, with three female scholarship holders from Frankfurt School of Finance & Management.

Beyond Capital Partners Scholarship promotes „Women in M&A“ at Frankfurt School of Finance & Management

November 2025, Frankfurt am Main – The demand for highly qualified M&A and Private Equity professionals has been steadily increasing for years.

Christoph D Kauter, alumnus of the Frankfurt School of Finance & Management, supports three female M&A students of the Master of Mergers & Acquisitions intake 2025 of Frankfurt School of Finance & Management. This newly established 'Beyond Capital Partners Scholarship' aims at increasing the number of women in the financial sector and supporting women in the M&A field in particular.

Christoph D Kauter, Founder and Managing Partner of Beyond Capital Partners states: *"As an entrepreneur, Private Equity investor and alumnus of the Frankfurt School, it is particularly important to me to live the Anglo-Saxon idea of giving back. The bridge between capital and education is an important link in this regard. With our 'Beyond Capital Partners Scholarship for the Women in M&A' programme at the Frankfurt School of Finance & Management, we enable up to three talented individuals each year to further enhance their qualifications and achieve their educational goals."*

About Beyond Capital Partners:

Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This operation benefits from support from the European Union under the InvestEU Fund.

<https://beyondcapital-partners.com/en/home>



End of news.

For further information, please do not hesitate to contact us.

In case that you received this email more than once we would appreciate a hint.